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        質 疑 発 言 通 告 者 一 覧 表                平成 25年 6月 11日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

1 

 

山本 五郎 議案第 65 号「平成

25年度今治市一般会

計補正予算（第１

号）」について 

１ 歳出 ３款３項１目 生活保護適正実施

推進費について 

(１) 今回の改正に対し厚生労働省はどの

ような指導、説明をしているのか 

(２) 生活保護申請に対し今までの申請受

理とどう変わるのか 

(３) 改定の内容について 

(４) モデルケースの生活保護費について 

市   長 

 

関 係 部 長 

議案第 66 号「平成

25年度今治市国民健

康保険特別会計補正

予算（第１号）」につ

いて 

１ 国民健康保険税の引き上げについて 

２ 繰越金について 

３ 一般会計繰入金及び基金について 

４ 国民健康保険税の値上げの見直しについ

て 

議案第 71号「今治市

下水道条例の一部を

改正する条例制定に

ついて」、議案第 72

号「今治市特定環境

保全公共下水道条例

の一部を改正する条

例制定について」、議

案第 73号「今治市小

規模下水道条例の一

部を改正する条例制

定について」 

１ 公共下水道事業の収支見込みについて 

２ 使用料の引き上げについて 

３ 下水道事業の見通しについて 

議案第 90号「今治市

職員の給与の特例に

関する条例制定につ

いて」、議案第 91 号

「今治市特別職の職

員の給与に関する条

例の一部を改正する

条例制定について」、

議案第 92号「今治市

教育長の給与、勤務

時間その他の勤務条

件に関する条例の一

部を改正する条例制

定について」 

１ 地方六団体の共同声明について 

２ 実施してはならない理由 

３ 条例改定による影響について 

４ 職員の要望について 
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順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

1 

 

 

 

達川雄一郎 

 

 

 

人事考課制度につ

いて 

１ これまでの状況について 

２ 法律化された後の対応について 

市 長  

関 係 部 長  公共施設における

トイレの設置、改修

状況について 

１ 公の施設におけるトイレの位置づけにつ

いて 

２ 今後の見通しについて 

２ 

 

古川 孝利 しまなみを世界遺

産に 

１ しまなみ海道沿いの島々と海を世界遺産

に登録する運動について 

市 長  

教 育 長  

関係部長等  

サイクリングコー

スの整備について 

１ しまなみ海道及び今治をサイクリストの

メッカにするためのサイクリングコース

の整備について 

２ サイクリングマップについて 

３ 案内用看板の設置について 

名勝「志島ヶ原」の

美化と保存につい

て 

１ 壊れかけた建物を何とか取り除くことは

できないか 

２ 衣干岩の補強について 

教師の負担軽減に

ついて 

１ 成績や指導要録をパソコンで作成できる

ような方策について 

体罰防止の手だて

について 

１ 体罰を防止するための研修会や講習会に

ついて 

３ 矢野 雄嗣 今治～下田水航路

休止に伴うバス路

線改正について 

１ 協和汽船株式会社の７月末日での休止に

よるバス補完計画について 

２ バス利用者の駐車場対策について 

(１)下田水駐車場について 

(２)公共施設利用について 

３ ＪＲ今治駅の駐輪場の現況と今後の対応

施策について 

市   長 

関 係 部 長 
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４ 

 

 

 

山本 五郎 「バリシップ 2013」

について 

１ 「バリシップ 2013」について 

２ 今後の見通しについて 

市 長  

関 係 部 長  

今治～下田水航路に

ついて 

１ 補助制度について 

２ 利用者への影響について 

３ みなと再生事業との関連について 

４ 生活交通バス路線維持・確保対策事業

費について 

職員研修について １ 自衛隊内生活体験研修について 

２ 「宣誓書」との関連について 

３ 他市との関係について 

５ 藤原 秀博 地域公共交通の充実

について 

１ デマンド交通の導入について 

２ 路線バスの活性化と行政の負担抑制施

策について 

 

 

市   長 

関 係 部 長 

 



                                           １ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               平成 25年 6月 13日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

1 近 藤  博 支所及び市の関連施

設について 

１ 支所の機能縮小について 

２ 施設の廃止縮小について 

市   長 

関 係 部 長 

児童福祉総務費につ

いて 

１ 母子相談員の所管分野について 

２ 相談員の統合について 

３ 相談件数について 

４ 父子相談員について 

国民健康保険税につ

いて 

１ 医療費通知について 

２ 保健事業の推進について 

３ 医療費の実態把握と被保険者等に対する

啓蒙について 

４ 保険給付の一時差しとめと滞納処分につ

いて 

職員育成指導員につ

いて 

１ 受診人数について 

２ 職員育成指導員の設置について 

人事管理について １ 時間外勤務について 

２ 給与の減額について 

消費者行政の充実と

相談体制の強化につ

いて 

１ 消費生活相談件数と内容について 

２ 関係機関との連絡体制について 

３ 高齢者の相談割合について 

４ 地方消費者行政活性化基金について 

５ 事業実績について 

６ 基金の補助額について 

７ 人件費等について 

財政運営について １ 債務負担行為について 

２ 後年度の財政運営に与える影響について 

３ 繰越金について 

４ 補正予算について 

５ 財政運営指針について 
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  指定管理者制度につ

いて 

１ 指定管理者制度導入施設数について 

２ 効果について 

 

今治新都市について １ 大学誘致について 

２ 用途の変更について 

みなと再生事業につ

いて 

１ 大型客船、大型ヨットの停泊について 

２ 合同庁舎について 

アベノミクスの今治

経済への影響につい

て 

１ 今治の経済動向について 

２ 石井 秀則 今治市の観光政策に

ついて 

１ 今治市観光振興計画について 

(１)観光入り込み客数の状況について 

(２)提案施策計画プランの進捗状況につい

て 

２ まちなか観光について 

(１)旧市内の観光入り込み客数の状況につ

いて 

(２)今治城の活用について 

(３)中心市街地再生基本構想との関連につ

いて 

３ 観光プロモーション事業について 

(１)補助金申し込み状況について 

市 長 

関係部長等 

３ 谷口 芳史 校務の情報化につい

て 

１ 現状の教育用情報システムについて 

２ 校務支援システムについて 

３ 教育クラウドについて 

市   長 

関係部長等 
野良猫対策について １ 避妊去勢手術による対策への支援につい

て 
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順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

４ 福本 琢美 市職員採用候補者試

験について 

１ 行政活性のために、多様な人材確保のた

めに特別枠を設けてはどうか 

(１)スポーツ 

(２)文化芸術等（英語、中国語、韓国語） 

(３)青年海外協力隊員 

 

 

市   長 

教 育 長 

 

小学生における語学

教育について 

１ どのように対応しようとしているか 

(１)指導者教育はどのように対応している

か 

 


